

Tranquilidad entre los feligreses de Martutene

Con satisfacción damos cuenta a los lectores de LA VOZ DE GUIPÚZCOA de la feliz solución del incidente surgido el domingo 27 de septiembre entre un sacerdote demasiado político y vehemente, y un caballero muy conocido, de profunda fe católica, suceso del que se ocupó la pluma de nuestro redactor Pedro Gorri. Las autoridades eclesiásticas han tenido el buen acuerdo, que aplaudimos sin reservas, de relevar al fogoso y peligrosísimo tonsurado, enviando el pasado domingo, en su lugar, a un verdadero sacerdote, quien se limitó a cumplir con su sagrado ministerio.

Felicitemos a los feligreses de Martutene por la tranquilidad espiritual que vuelve a renacer en sus hogares, y nos congratulamos de que nuestra justa y comedida denuncia haya surtido efectos tan rápidos y prácticos.

